

# Drei Bands...

## mehrfaches Gefühlschaos

Von \_Yuki\_

### Kapitel 7: Riesen Fan!

EXTRA 3

„Scheiße, wie kann ein Kerl nur so gut aussehen?“, sagte Kai laut in seine leere Wohnung.

Er saß jetzt schon seit Stunden vor seinem Computer und sah sich Videos von D`espairs Ray an.

Immer wieder stoppte er es, wenn Zero zu sehen war und er prägte sich jede Bewegung und vor allem das Lächeln genau ein.

Er liebte dieses Lächeln.

Er hatte sich genau deswegen in diesen Typen verliebt!

Dieses Lächeln war etwas ganz besonderes.

Er ließ es nur auf der Bühne erscheinen.

Private Videos zeigten, dass er sonst nicht lächelte sondern eher düster drein blickte. Dabei brachte dieses Lächeln einen doch zum schmelzen.

Alle Fangirlies standen darauf und er auch.

Es war zwar oft ein recht schüchternes Lächeln, aber es reichte, um einem das Herz schneller schlagen zu lassen.

Immer, wenn Kai Zeros Lächeln sah, dann musste er auch lächeln und immer tief seufzen.

Er benahm sich kindisch, pubertär und freakig, dass wusste er nur zu gut, aber er war nun mal unglaublich vernarrt in diese außergewöhnliche Schönheit.

Er hatte mit seinem Herzen nur leider auch seinen Verstand verloren...

Wieder stoppte er das Video und er musste tief seufzen, dieses Lächeln war doch echt der Hammer!!!

So sexy, so anmutig...

Weiter kam er mit seinen Gedanken nicht, denn das Telefon klingelte.

Er stand auf und nahm ab.

Es war ein Kumpel dran, der ihm erzählte, dass das neue Video von D`espairs Ray endlich auf dem Markt war.

Kais freudestrahlen übertraf sogar noch das von vorhin.

Er bedankte sich mehrere Male und legte dann hektisch auf.

Er rannte in den Flur, zog sich umständlich Schuhe und Jacke an, band sich zur Tarnung einen Schal um, setzte eine Sonnenbrille und einen Hut auf und dann stapfte er los.

Er wollte so schnell wie möglich an das Video.  
Wie würde Zero auf diesen Videos aussehen?  
Er war schon total gespannt!

Zero saß in seinem Bett mit dem Laptop auf dem Schoß.  
Schon seit zwei Stunden sah er sich eine DVD von The Gazette an.  
Er stoppte immer für eine Weile, wenn Kai zu sehen war, deswegen hatte er die DVD immer noch nicht ganz durch.  
Er fand es schade, dass der Drummer nicht ganz so oft zu sehen war.  
Immerhin war er öfter zu sehen, als die Drummer von anderen Bands, aber ihm war es immer noch zu wenig.  
Er liebte Kais Lächeln.  
Kai und Lächeln, das gehörte einfach zusammen.  
Wenn er mal nicht lächelte, dann sah er zwar auch noch schön aus, aber noch lange nicht so schön, wie mit Lächeln.  
Sein Gesicht war wie für dieses Lächeln gemacht.  
Wenn er es sah, dann fühlte er sich als würde er in die Sonne sehen.  
Es war so herzlich und offen.  
Es zeigte sein sonniges Gemüt, verriet, dass er nur schwer sauer sein konnte.  
Kai hatte einfach immer seinen Spaß.  
Dass hatte er schon durch diverse Videos herausgefunden.  
Er fand Kai aber auch verdammt sexy, wenn dieser konzentriert war.  
Am süßesten aber ist es, wenn er hochkonzentriert ist und dann die Kamera bemerkt und dieser sein strahlendes Lächeln schenkt.  
Zero konnte einfach nicht aufhören für diesen Mann zu schwärmen.  
Er war froh, dass er noch nicht zum Oberstalker geworden war.  
Es wäre ein Leichtes für ihn die Adresse, oder Telefonnummer heraus zu finden, aber bis jetzt hatte er sich davon abgehalten.  
Ein wenig würde sollte er sich vielleicht doch noch bewahren...  
Auch wenn Kai wirklich mehr als eine Sünde wert war!  
Bei diesem Gedanken musste Zero seufzen.  
Dann machte er mit dem DVD sehen eine Pause um auf eine bestimmte Website zu gehen.  
Er wollte wissen, ob jetzt endlich das neue Album von The Gazette da war.  
Und wirklich, da stand es...  
Es war eben heraus gekommen.  
Schnell stand er auf und durchwühlte seinen Kleiderschrank nach dem Perfekten Outfit zur Tarnung.  
Er wollte es nicht riskieren, dass er von nervenden Fangirlies aufgehalten werden würde.  
Also musste eine gute Tarnung her, mit der er relativ normal aussah, aber diese musste auch fast alles von seinem Körper bedecken.  
Er brauchte eine ganze Weile, um etwas Geeignetes zu finden und hatte dabei sein Zimmer in einen Saustall verwandelt.  
Überall lagen Klamotten herum.  
Zero dachte sich, es sei egal, das könne er ja noch später beim CD hören aufräumen.  
Also begab er sich auf die Suche nach dem Schlüssel und flitzte dann los.  
Er hatte auch wirklich ganz viel Glück und keiner erkannte ihn.  
Da hatte sich die Verzögerung durch das Suchen ja gelohnt!

Aufgeregt betrat er den Laden.  
Er sah den Typen an der Kasse und nickte ihm zu.  
Sie kannten sich schon recht gut, nur wusste der Ladenbesitzer nicht, wer Zero war.  
Er kannte nur seine diversen Verkleidungen.  
Schnell schritt er den Gang entlang.  
Dann blieb er plötzlich kurz stehen.  
Da stand eine DVD von D`espairs Ray im Regal, die letzte.  
Er nahm sie heraus sah sie an und musste schmunzeln.  
Die schien sich ja gut zu verkaufen.  
Schließlich war sie doch heute erst heraus gekommen.  
Er bemerkte, wie jemand herein kam.  
So, wie der verkleidet war, war der sicher auch irgendein Star, der nicht erkannt werden wollte!  
Nach längerem mustern erkannte er die Person auch immer noch nicht, auch nicht, als sie näher kam und dennoch irgendwie kam ihm dieser Fremde bekannt vor.  
Der Typ hatte ihn schon fast erreicht, da stellte Zero die DVD zurück und lief weiter, bis er den Platz erreicht hatte, bei dem die neuen The Gazette CDs auslagen.  
Korrektion...es war auch nur noch eine.  
Diese nahm er heraus und las sich die Titel durch.  
Als er sich umdrehte um zur Kasse zu gehen, da bemerkte er, dass er von dem Typen von vorhin angestarrt wurde.  
Leicht genervt ging er zur Kasse und versuchte die Blicke zu ignorieren.  
Hoffentlich hatte der Typ ihn nicht erkannt, sonst würde er wahrscheinlich nie wieder in diesen Landen gehen können.  
Kai hatte sich ziemlich abgehetzt um zu dem kleinen Laden ziemlich in der Nähe seiner Wohnung zu kommen.  
Als er den Laden dann betrat, stand da ein komischer Typ dieser sah irgendwie so aus, als wolle er seine Identität schützen.  
Es war eine recht gute Tarnung aber er erkannte sie dennoch als solche.  
Er konnte sich aber nicht erklären, woher er diesen Kerl kannte.  
Er kam ihm nur so unglaublich bekannt vor.  
Beim näherkommen, sah er dass der Typ die letzte DVD, die er doch unbedingt haben wollte in den Händen hielt.  
Hoffentlich würde er sich die nicht kaufen wollen, dann hätte er verhandeln müssen.  
Aber er hatte Glück!  
Der Fremde legte die DVD zurück und ging das Regal noch ein Stück weiter ab.  
Er schien etwas Bestimmtes zu suchen.  
Als Kai die DVD in den Händen hielt, da interessierte er sich ziemlich für den Typen.  
Woher kannte er den bloß?  
Als der Kerl ihre neue CD in den Händen hielt, da zuckte Kai überrascht zusammen.  
Hatte der ihn erkannt, war er ein Fan?  
Diese Befürchtung wurde gleich wieder erstickt als, der Typ sichtlich genervt mitbekam, dass er immer noch von Kai angesehen wurde.  
Als der sich dann auf den Weg zur Kasse machte, da lief Kai ihm leise hinterher, da die Kasse ja auch sein Ziel war.  
Der Fremde bezahlte und der Kassierer scannte schon die DVD des nächsten Kunden, Kai, ein, da sprach der Kassierer den Fremden und ihn an.  
„Es ist echt lustig zwei Freaks aus demselben Musikgenre hintereinander.“, sagte er mit tiefer Stimme und die beiden anderen sahen ihn verwundert an.

„Na ich meine du kaufst alles was von D`espairs Ray so herauskommt und du kaufst alles von The Gazette.

Schon lustig, oder?“, Kai sah den ihm unbekanntem an und schmunzelte innerlich, Zero ging es da nicht anders.

Auch Kai hatte nun bezahlt und sie machten sich auf den Weg nach draußen.

Ihre Wege trennten sich und immer noch hatten sie das Gefühl den anderen von irgendwoher zu kennen.